



Teoría de la Conspiración

La pregunta luego de la marcha y la respuesta del presidente, es qué van a hacer los partidos de oposición de cara a la exigencia ciudadana y el reto que representa la elección 2024.

Para nadie es un secreto que los partidos políticos tradicionales están muy desprestigiados, incluso con niveles de rechazo que se mantienen altos –incluyendo a Morena en este rubro–, además de que el abstencionismo se mantiene en porcentajes elevados en muchas elecciones.

Las encuestas recientes muestran algunos detalles de este aspecto, pues a pesar de que el tema de moda es el proceso adelantado de sucesión, los entrevistados que rechazan contestar o no declaran su preferencia electoral es un porcentaje alto, de entre el 20 y el 30% de los mismos.

Otro ejemplo también sacado de las encuestas se relaciona con la elección del año entrante en el Estado de México, en donde quienes respondieron a un sondeo de conocido diario de circulación nacional muestran que la oposición a Morena es mayoritaria, pero este partido recupera el primer lugar cuando se empieza a mostrar a candidatos, lo que genera la idea de que en abstracto los adversarios al partido oficial pueden concitar entusiasmo, pero cuando revelan a sus prospectos esto desaparece. Además, como se ha insistido

mucho, no se ve proyecto de nación que atraiga a los electores, en especial a los desencantados con el actual gobierno, ni algún líder que atraiga las simpatías de los votantes, pero si una división por las candidaturas y desconfianza entre ellos; si no nos cree, pregunte en Movimiento Ciudadano la razón por la que no se une a Va por México, Unid@s o como se llame ahora la alianza opositora.

Así, la pregunta de qué harán los partidos de oposición además de ser vigente, sigue sin recibir una respuesta en tanto que el tiempo se agota para que se pongan las pilas y empiecen a reaccionar.

Quedan muchos meses por delante para la próxima elección presidencial, pero pueden pasar como un instante si la oposición sigue en la misma ruta y actitud que ha mostrado hasta el momento y mostrando que velan por sus propios intereses, como Alito Moreno ha mostrado en varias ocasiones.

Si en la marcha lo más llamativo fue la presencia de Elba Esther Gordillo, de Fox o de Claudio X. González, pues estamos mal porque esto muestra que el discurso del lopezobradorismo tiene bases para seguir difundiéndose.

Agradecemos a nuestro lector José Luis Camacho López sus comentarios a buzon@elindependiente.com.mx